



León, 6 de septiembre de 2013

El PSOE exige que Good Fly abone daños y perjuicios por los incumplimientos

- **El Grupo Socialista pide la ejecución del aval del contrato para paliar las cancelaciones y no tengan que ser los leoneses los que carguen con las suspensiones**
- **Diez recalca la necesidad de una solución definitiva**

El PSOE exige que el consorcio de promoción del aeropuerto arbitre las medidas necesarias para que la compañía operadora de vuelos Good Fly abone ya los daños y perjuicios causados a los leoneses afectados por los enlaces suspendidos y los vuelos cancelados pero también a la institución por el incumplimiento del contrato de gestión de enlaces aéreos.

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, propone la ejecución inmediata del aval depositado por la compañía tras la adjudicación del contrato para abonar los gastos derivados de las cancelaciones –un 5% del coste total de la adjudicación- para que, de este modo, no tengan que ser las instituciones ni los leoneses los que carguen con el coste de las suspensiones.

“Las condiciones del contrato de adjudicación son clarísimas en cuanto a las posibilidades de sanción a la compañía por los incumplimientos que han sido tan graves que no entendemos como no se acordaron ya medidas sancionadoras en la reunión del consorcio celebrada en agosto a la que, recordamos, no asistió la presidenta del organismo”, apunta Diez.



José Antonio Diez recuerda a la presidenta del Consorcio y al alcalde, y vicepresidente de este organismo, que no sólo hay que buscar una solución parcial como es arbitrar soluciones para traer a los leoneses que han volado sino una respuesta definitiva. "El contrato, por el que los leoneses tienen que pagar más de 500.000 euros y puede ser prorrogado, ha sido vulnerado por parte de la compañía que no ha cumplido una parte sustancial de las condiciones del mismo", recuerda Diez.

Diez recalca asimismo que más allá de los daños causados por las cancelaciones a los pasajeros afectados existe un daño clarísimo sobre el aeropuerto con la incertidumbre generada con los enlaces que, entendemos, debería resarcirse de forma inmediata por parte de la compañía.

Para el portavoz socialista, existe además una modificación sustancial en las condiciones del pago a la compañía acordada por el consorcio que puede ser impugnada por cualquier otra empresa ya que varía de forma radical las condiciones establecidas en la licitación por lo que Diez reitera la necesidad de comenzar a trabajar en otro contrato de adjudicación para garantizar vuelos y viabilidad económica del aeródromo leonés.